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Betreff: Ausweisung von Flächen für Windkraftanlagen auf dem Gebiet der Stadt Schmallenberg; 
hier: Fraktionsantrag 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Bernhard Halbe, 
 
die UWG im Rat der Stadt Schmallenberg beantragt, das Thema Windkraft erneut im Stadtrat zu behan-
deln, mit dem Ziel, attraktive Windkraftflächen auszuweisen.  
 
Begründung: 
die UWG-Fraktion hat sich in Ihrer letzten Sitzung am 14.03.2011 intensiv mit dem Thema Windkraft aus-
einandergesetzt. Dies geschah zwar auch unter dem Eindruck der Katastrophe in Japan, das Thema be-
schäftigt uns aber schon seit längerer Zeit. 
 
Wir sind der Meinung, dass die derzeit zur Verfügung stehenden Vorrangflächen eher der Verhinderung als 
der Errichtung von Windkraftanlagen dienen. Das Unglück von Japan führt uns eindringlich vor Augen, 
dass hier ein Umdenken angesagt ist. Wie die Ausführungen von Professor Kail von der FH Südwestfalen, 
Abt. Meschede, in der Westfalenpost vom 16.03.2011 zeigen, sind auch im Sauerland (neue) Windkraftan-
lagen, z. B auf Kyrillflächen, denkbar. Wir sind davon überzeugt, dass wir in der Stadt Schmallenberg we-
sentlich mehr tun können, als bisher, um unseren Energiebedarf vor Ort zu decken. Selbstverständlich sind 
bei der Abwägung auch weitere Belange, wie z. B. Abstände zur Wohnbebauung, Tourismus und Natur-
schutz angemessen zu berücksichtigen. 
 
Wir beantragen daher, diese Thematik baldmöglichst im Rat der Stadt Schmallenberg zu behandeln. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
                Stefan Wiese 
         (Fraktionsvorsitzender) 


